

Le 26 janvier 2016,

Communiqué de l'assemblée générale des personnels grévistes de l'Education Nationale à Aubervilliers, 1^{er} et 2nd degré

L'assemblée générale des personnels grévistes de l'Education Nationale à Aubervilliers appelle les personnels, les parents d'élèves et la population à se mobiliser :

- contre la réforme du collège,

et contre toutes ces réformes qui ont déjà désorganisé les écoles et les établissements en appauvrissant l'enseignement en Education Prioritaire : réforme des rythmes scolaires, réforme REP/REP+, réforme du lycée

- pour l'augmentation des salaires et du point d'indice

- pour la création des postes nécessaires à une vraie Education Prioritaire,

au remplacement des personnels absents, au respect des seuils d'effectifs par classe, à la scolarisation des enfants allophones

- pour la construction urgente des infrastructures dont Aubervilliers a besoin : écoles, collèges, lycées et équipements sportifs

L'assemblée générale des personnels grévistes dans l'Education Nationale à Aubervilliers appelle à poursuivre et à construire les mobilisations à partir de toutes les initiatives possibles localement.

41 POUR / 3 ABST. / 0 CONTRE